
 12 月に日本ベトナム文化交流協会及び JVRC 日本語センターによるスピーチコンテ

ストで優勝し、日本旅行に行くことになりました。。ツアーの情報を調べて、今回のお

正月休みに行くことにしました。ツアーで宮城県や福島県や東京都などの日本の北部に

行きました。このツアーに興味を持ったのは色々な面白い観光地に行け、雪も会えるか

らです。 

12 月 30 日朝宮城県仙台市の空港に到着しました。空港はあまり賑やかではありませ

んでしたが、綺麗で、出口に 4，5 人の可愛いマスコットが観光客を歓迎していました。

かっこいい将官様と写真を撮って、宮城県の最初の印象はよかったです。 

 

空港から出る時、寒い空気に触れて、びっくりしました。しかし、そんな寒さに慣れた

ら、ベトナムの冬のほうが厳しいと思いました。昼ご飯を食べに行きました。羊肉を食

べたり、札幌のビールも飲みました。札幌は日本で一番有名なビールのブランドで、ぜ

ひ飲んでみたかったです。美味しかったです。バスに乗る前に、近くのスーパーで干し



柿を買ってきました。３つ当たり 530 円のはベトナムからすると少し高かったですけ

ど、柿を噛むと、口で溶けまして、美味しかったです。最高でした。（美味しすぎて、

食べてしまいました。写真を撮りませんでした。） 

 

初めに、午後蔵王狐村に行きました。インターネットで調べた写真は可愛いと思った

ので、狐の皆に会えるのは楽しみにしていました。籠の辺りには白とか黒とかの様々な

狐がいました。自由に移動している狐は大体赤い狐でした。優しそうでしたけど、私は

怖くて、近づけなかったです。そして、スタッフが触ってはいけないと言ったので、狐

を抱っこできなかったです。それは 2 番目の残念なことでした。 



 

 

次の日、朝那須ガーデンアウトレットに行きました。広くて、全部のショップに行けま

せんでした。それから、あちこちに走らなければなりませんでした。弟のために、ジャ

ケットを買えて、嬉しかったです。でも、セールなのに、高かったです。 



午後、日光江戸村に行きました。とても面白いと聞いたので、楽しみにしていました。

そのテーマパークは江戸時代を再現し、侍や芸者や忍者がいました。時間が短くて、あ

まり遊べなかったです。大忍者劇場という忍者のパフォーマンスを見られました。体術、

忍術が最高で、観客の歓声が大きかったです。それに、忍者の家に入りました。ワンピ

ースを着ていたのに、スタッフは忍者のようによじ登ることを言ってくれなかったです

から、大変でした。後、地獄寺にも行きました。でも、そこの悪魔は優しすぎるかも、

あまり怖い感じがありませんでした。3 時半ぐらい、散歩しながら写真を撮りました。

景色が素晴らしいですけど、カメラの質が良くなくて、写真を綺麗に撮れなかったです。

これは一番の残念なことでした。 

 



 

 



 

 その日の晩は大晦日でしたけど、ホテルに戻って、お風呂に入ってから、眠すぎて、

新年を迎えられませんでした。友達と行ったら、より楽しかったかもしれません。 

元旦に東京に到着しました。その日は晴れていて、暖かかったです。浅草寺に行きま

したけど、人が多くて、お寺に入れなかったです。でも、雰囲気が楽しくて、お祭りみ

たいだったので、好きになりました。そこから東京の象徴という東京スカイツリーが見

られました。皇居にも行けましたけど、外から写真を撮るだけでした。午後、ショッピ

ングのため、皆秋葉原に行きました。でも、買いたいものがないので、3 時間散歩しま

した。 





 

 2 日に、明太子パークに行きました。ここで毎日５トンの明太子を作り出します。辛

い明太子を食べてみたら、美味しかったです。しかし、明太子はずっと冷凍しなければ

なりませんから、家族のため買って戻れなかったです。代わりに、明太子のキーチェー

ンを選びました。午後、ユニクロやイオンモールに行きました。悪夢でした！お正月の

セールなので、人がいっぱいいました。会計のため、１時間ほど立って待たなければな

りませんでした。ユニクロを出て、時間が足りないので、イオンモールに走りました。

でも、母のためのダウンジャケットやイオンで美味しい干し柿を買えて、喜んでいまし

た。 

よる、仙台市に戻りました。雪をよく降って、景色が穏やかでした。東京と比べて、

仙台のほうが静かなので好きです。ポストに行きながら、雪で遊びました。初めて雪の

空気に会えて、満足でした。それから、ツアーの人と居酒屋に行って、飲みながら喋り

ました。おばさんから意義のある話を語ってもらって、感謝しました。 



 

最後の日、朝いちごの農場に行きました。いちごの食べ放題ので、美味しいいちごを

お腹いっぱいまで食べられました。いちごは温室で育てられているので、綺麗で、安心

に食べました。後、いちごショップを買いに行きました。皆だれでも家族のためたくさ



んいちごを買って戻りたがるので、長い時間待たなければなりませんでした。

 

 それから、空港に行って、ベトナムに帰りました。まだ帰りたくなかったです。 

 今回の旅行で行ったところで、日光江戸村が一番好きです。時間が長くて、良かった

かなと思います。そして、雪に出会えて、熱帯国の人にとって、面白い体験です。 

 日本旅行を頂き、日本ベトナム文化交流協会及び JVRC 日本語センターに感謝の意

を申し上げたいと思います。次のスピーチコンテストの成功をお祈り致します。 

 


